
Fachschaftsprotokoll
Florian Tönnies
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Severin

• Protokoll: Mario

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 Stura

2.1 Vorstandsbericht

Stura Vorstandswahl wird verschoben, nur männliche Bewerber HowTo Hochschulpolitik Workshop
Deal mit Fahrradleihsystem

2.2 Wahlblabla

ist ausgezählt, offiziell in 10 Tagen

2.3 Abstimmungen

Bewerbungen für Lehramtsreferat und Eucor

Finanzplan
Wert Stimmen

ja 21
nein 0

Enthaltung 0

Gremium und Topf im Stura um Studenten in spontaner finanzieller Not helfen zu können - JUSO
Wert Stimmen

ja 22
nein 0

Enthaltung 0

Abstimmung geht nur um Grundsätzliches Interesse, kein Konkretes Modell
5 Förderungen Höchstens
Modell aus Heidelberg(650 pro Monat für max. 3 Monate)
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3 Vorstandswahl

Marianne und Clara sind neuer Vorstand Wir wollen den Posten in Sprecher umbenennen

4 Fakrat

Es war Fakrat.

5 Mastererstiheft

Flo T, Schwemmi, Anne und Paul machen das

6 Gast, Georg Löser

vom Bund Umwelt Naturschutz Deutschland, Samstagsforum Regio Freiburg. Am Samstag 30. Ju-
ni gibt es eine Veranstaltung zum Thema Wasserstoff aus erneuerbaren Energien, Paul wird es auf
Facebook posten.

7 Severins Super Service Sache

7.1 Synergieeffekte pushen: Mathe Physik connection

Mehr FS Zusammenhalt wäre Sinnvoll, Vorschlag: 2 Gemeinsame Institutsfachschaftssitzungen im
Semester mit Gemeinsamen Themen.

Institusfachschaftssitzung
Wert Stimmen

ja 16
nein 0

Enthaltung 4

7.2 FachschaftsPR

Severin hat schon mal Texte die Okay sind aufs Poster geschrieben, die müssen jetzt noch richtig gut
werden. Alle sind gefordert! Stellwände können wir ALLE benutzen. Kritik un Kummerkasten wird
aufgehängt, Flo T. erstellt passende Mail dazu.. Kummerkasten wird im ersten Stock im HH ange-
bracht (an der Fachschaft geht es nicht durch Architekturgründen). Verweis auf Kummerkasten in der
Uni anbringen.
Leute die sich um Kritik und Kummer kümmern: Wird nächste Woche gewählt

Erweitertes Kummerkasten Gedöns: Sorgen und Nöte Runde von 18:00 bis viertel nach. Das wird
in Vorlesungen und mit Plakaten bewerben. Robin schickt den Text der in den Vorlesungen gesagt
werden soll.

FS Raumnutzung:
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• Sauberes Whiteboard ist ganz schön wenn wir Besuch bekommen

• Tisch ist zu breit, wir wollen nen neuen

• Bis 7 Uhr abends nicht zu laut, Bahner will bis acht ruhe, weil Leute nur bei geraden Uhrzeiten
aufhören zu lernen

• Schild mit FS-Arbeit und offen für alle, wie ne Kloampel

• auf den Brettern steht nur Müll, mehr Arbeitsatmosphäre wäre Sinnvoll

• Im linken Raum nur Arbeit, kein Beerpong!

• Beschlussdatenbank wäre ganz praktisch, dann findet man auch mal was, was schon beschlossen
wurde, eher eine Liste für uns nicht zwingend öffentlich, Malte würde sich drum kümmern, dass
sie up-to-date bleibt, Paul hilft

• Wir wollen einen neuen Ständer für gelbe Säcke

• Strafe für Dinge die Rumstehen, wie Geschirr, kommt nicht gut an

7.2.1 Abstimmungen zu den neuen Regeln

2 neue Tisch für 5.99
Wert Stimmen

ja 14
nein 1

Enthaltung 2

Marlene wollte eh zum Ikea und kauft schwarze Tische

Musik erst ab 8
Wert Stimmen

ja 13
nein 0

Enthaltung 6

Schild
Wert Stimmen

ja 14
nein 0

Enthaltung 3

Datenbank für Beschlüsse
Wert Stimmen

ja 15
nein 1

Enthaltung 3

Malte und Paul machen das.

Kummerkasten
Wert Stimmen

ja 16
nein 0

Enthaltung 1

Ideen um das Rumstehende Geschirr zu beseitigen: Eigene Tassen, Bestrafung, Tassen kaufen, Stift
kaufen und Tassen klauen und beschriften
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Was meint Paul wenn er Tasse sagt: Tasse mit Fachschaftslogo und Name, die von der FS gezahlt wird
eigene Tassen werden auch nichts bringen, da man immernoch Tassen aus der Mensa klauen kann.
Geschirrabtropfgitter, Marlene bringts ausm IKEA mit

Tassen
Wert Stimmen

Corporate Design Tassen für alle 10
Tassen beschreiben 9

kein Geschirr mehr in der Fachschaft 5
Nichts machen 2

Corporate Design für alle!

7.3 Büro vs. Dingelager

Heute wurde aufgeräumt. Zeug steht im Keller, Liste mit Dingen und Lagerungsort hängt am Schrank.

7.4 Tutoreneva

Wann ist der richtige Zeitpunkt? Mitte im Semester? Dann kann sich noch was ändern. Genauer
Zeitpunkt wird noch diskutiert und steht noch nicht fest. Wie soll die EVA ausgefüllt werden? Im Tut
oder per Mail? Vorschlag: EVA in der Semestermitte mal ausprobieren. 2 EVAs in einem Semester?
Man könnte den Fortschritt beurteilen, ist aber zu aufwändig
Vllt sollten wir auch eher dafür werben, sich bei Problemen an uns zu wenden und wir kümmern uns
darum, dass sich was ändert?
Vorschlag 2: Tuteva im 4. Tutorat und in der VL EVA (Instituseva) am Ende fragen ob sich was
geändert hat.
Eig. nur eine Möglichkeit für den Tutor einzuschätzen was er gut macht und was er besser machen
könnte, das müssten wir nicht in einer 2. EVA überprüfen.
Mails kommen nur an Tutor und nicht an Obertutor. Obertutor bekommt nur die allgemeinen Dinge
der Eva mit, aber nicht speziell von einzelnen Tutoren.
Testfrage einfügen, ob die Tutoreneva etwas bringt. Fachschaft sollte die Daten von Tutoren behalten,
die habilitieren wollen, damit man für die Habilation Kritikpunkte hat.
Eva soll den Tutoren ein Feedback geben. Verkürzte Eva zusätzlich zur Midterm Eva (zusätzliche
Umfrage).
Kritik dass die Eva teilweise die Studenten gar nicht erreicht, da der Obertutor oder die Tutoren die
Mails nichtweiterleiten (Weg von Fachschaft - Professor - Assistent - Tutoren - Studenten). Womöglich
zu langer Weg, bis er bei den Studenten ist.
Tutoreneva speichern für die Habilation wird nicht gut angenommen, da es womöglich Druck auf die
Tutoren ausübt.
Kurze Eva am Ende nicht so gut, da die Tutoren die sich bessern wollen tun dies nach der Midterm
Eva und die einen Minimalaufwand haben wollen ändern nichts.
Erstellung eines Dokuments mit Mails der Assistenten (Profs sollen es eintragen). Damit der Weg
kürzer ist.
Eva am Ende soll ein Feedback für die Tutoren sein, ob es sich verbessert hat.
Es wird gesagt das zwei Evas kein großen Aufwand machen.
Vorschläge:

• Midterm Eva mit kleinem Teil in Institutseva

• Daten speichern

• Daten an Assistenten weiterleiten
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• Profs listen erstellen lassen mit mails für assistenten

nächste Woche auf der TO!!!

7.5 Investitionsrunde Lehre

zu Stuko

8 Stuko

Gestern wurde sich 4 Stunden zusammengesetzt um eine Änderung der Prüfungsordnung anzustre-
ben. Nachklausur Termin als Erstversuch durchführen.Wurde angenommen und somit kommt es in
die Prüfungsordnung des Bachelors und für die großen Vorlesung m Master.
Klausurtermine müssen in der ersten Vorlesungswoche feststehen.
Andere Punkte wurden nicht angenommen (Abmeldung eine Woche vor Prüfung und Abmeldung nach
ersten nicht bestandenen Versuch einmalig)
Anmelde und Abmeldezeiträume bleiben bestehen wie zurzeit.
Wir haben Evas für alles, jedoch ändern tut sich nicht immer etwas. Bei der Institusweiten Eva kommt
schon manchmal etwas vor. Zu viele Evas!!!
Elementare Aufgabe des Insituts, soll nicht alles an der Fachschaft hängen. Bei den Evas steht, dass
das Institut mit der Fachschaft die Evas in Kooperation machen.
Bio hat ein Evasystem. Womöglich es wie die Bio machen. Durch mehr Druck.
Es gibt Professoren die an ihrer Art der Vorlesung nichts ändern wollen.
Es sollen Säulen für den Applied Master erstellt werden. Außendarstellungsmaßnahmen. Es soll pro-
fessionailisiert werden, damit es gut wird.
Rektor (10.07. ca. 15:45-17:45) kommt (Es kam eine Mail). Einschreibungszahlen gehen zurück, finden
die Professoren nicht gut. Website der Physik nicht gut.
Es gibt von der jDPG Aktionen für Schulen, speziell interessierte Studierende, mit der Uni.
Rektor kommt für die Exzellentsinitiative und nicht um sich für alle Probleme zu recht-
fertigen.
Womöglich ein neuer AK. Dabei wären: Paul, Severin, Christina, Jacques, Florian Tönnies
Investitionsrunde: Ruheraum für Schwanger und Eltern mit Kind. Womöglich Sanitätraum im Un-
tergeschoss dafür benutzten. Wird durchgeführt. Teil im Keller mit mit ganz alten Büchern die nicht
mehr benutzt werden. Haben viel Geld zur Verfügung. Neue Türen im Keller (Türen teuer da nicht
genrmt.). Raum mit den alten Räumen wird zu einem Ruheraum mit Couchen, Arbeitscomputer (für
Studenten die gerne Arbeiten wo es nicht komplett ruhig ist, aber keine Tutoren sind). Timmer ist für
den Punkt. Wird von Fachschaft gut angenommen. Muss nun mit der Bib und dem Institut geklärt
werden.
Es muss pro neuem Gebäude eine Raum (Stillraum) für Schwanger und Eltern mit King geben. Es
werden nur an zwei Fenster Gitter kommen und nicht an alle, die man dann öffnen kann.

9 Cern Fahrt

Cern-Fahrt Orga fängt jetzt an. Juni und Juli nächsten Sommer.
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10 T-Shirt Wahl

Gewonnen hat Design Nr.4 (Blaues TShirt mit grauer Schrift). Logo ist unten in groß. Marlene und
Flo kümmern sich.

11 Probenraum

wir haben 5 Schlüsselpaare bekommen. Gab es schon. Es gibt schon eine Band. Probenraum sollte
aufgeräumt werden.
Man darf Werbung für Bands machen. Homepage Florian Proberaumbeauftragter.
Bands putzen den Proberaum, da sie für den Proberaum nichts zahlen.
Es sollte ein Vetrag erstellt werden. Gibt es schon und wurde überprüft.

12 Sommerfest

Paul organisiert es. Brauchen zwei Leute die Bei der Alumni Fotowand helfen (16:30 - 18:30). Helfer:
Paul verdonnert welche.
Es wurden ein Dokument mit Schichten rumgeschickt. (Tecke, Aufbau, Abbau, Kinderbetreuung). Es
wird eine Tischtennisplatte geben, es werden Tischtennisschläger gekauft (Summe 30 Euro). Kinder-
schminke wird gekauft.

13 Besuch des Rektors

Wurde besprochen im Punkt Stuko.

14 Ersti-Kram

Mails wegen der Erstitüte werden rumgeschickt (Blutspende). Uniklinik Freiburg würde Stand machen
wollen und vielleicht einen Vortrag machen: Vortrag am Ende der Vorlesung des Mathevorkurses? Es
gibt keine Möglichkeit für Stand und Vortrag.
Erstheft soll A5 sein, dafür zu Walter gehen (ist erst am 09.07 wieder da).

15 jDPG Filmeabend mit Schätz

Schätz fande Event mit WM gut. Fande den kurzfristigen Plan gut. Montag 09.07 Filmabend nach
dem Kolloquium ca. 20 Uhr
jDPG bräuchte Getränke (speziell antialkoholisch) würde sich die gerne von der Fachschaft holen.
Morgen 19:30 Stammtisch Common Room jDPG
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16 Sonstiges

16.1 Passwörter für Server

Florian hat alle Passwörter und fängt nächstes Semester mit der Masterarbeit an. Bräuchten jemanden
der dies übernimmt. Erstmal sollen sich alle Gedanken machen - so langsame Übergangszeit.
Johannes würde es übernehmen.

16.2 Seb von der Bio

Hat sich für den Vorstand beworben. Brauchen einen weiblichen Vertreter, sonst gibt es nur eine
Person im Vorstand, da es eine Männer/Frauenquote git.
Bio macht BUFATA. Gegenseitige Hilfe untereinander.
Jetzt Metallkarakoe von Bio und Mathe in der Mathe.
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